Impulsa Venezuela vínculos sólidos con Qatar



Caracas, 3 feb (RHC) El gobierno de Venezuela impulsa las alianzas estratégicas bilaterales en materia agrícola y tecnológica con Qatar.

A través del equipo de la coordinación nacional del Proyecto de Cooperación Programa País, y el embajador del Estado de Qatar en Venezuela, Rashid Mohsin Al Fetais, se desarrollaron reuniones con sectores públicos y privados del estado de Portuguesa, en aras de consolidar los propósitos.

Durante el encuentro, funcionarios de los ministerios de Turismo y Comercio Exterior, así como de la Alimentación evaluaron las capacidades productivas que permiten impulsar la soberanía alimentaria en el país.

Los representantes de ambos países valoraron las posibilidades de optimizar la exportación del sector agrícola vegetal, a fin de fortalecer las cadenas de valor en la producción de maíz, trigo, caña de azúcar, leguminosas, café, cacao y arroz.

La participación de Qatar es de vital importancia para avanzar en la continuación de estos proyectos realizados mediante los fondos de cooperación del ámbito multilateral, a través de la Organización de Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial.

Igualmente el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, expresó su solidaridad con el pueblo y el gobierno de China ante los desafíos enfrentados por el brote del nuevo coronavirus.

A través de un comunicado oficial, el Ejecutivo bolivariano destacó la determinación con la cual el país asiático cumple con los protocolos sanitarios recomendados por los organismos internacionales especializados en salud para controlar la propagación del virus.

De acuerdo con el texto, el gobierno chino resalta por el desarrollo de infraestructuras sanitarias y por los esfuerzos por divulgar información relevante a la comunidad científica universal, con el fin de favorecer la investigación y el temprano desarrollo de vacunas específicas.

La eficacia de esta respuesta es reconocida por las autoridades sanitarias de diversos países y de las organizaciones internacionales como una demostración de responsabilidad para trabajar en el desarrollo de políticas efectivas, enfatiza el documento.

Al respecto, Venezuela manifiesta su convicción de que el pueblo de China superará el virus, mediante el liderazgo de las instituciones de ese país.

Con anterioridad, el ministro venezolano de Salud, Carlos Alvarado, informaba que la nación bolivariana activó el sistema de vigilancia epidemiológica y de diagnóstico para evaluar los posibles enfermos del nuevo coronavirus en caso de que lleguen al país.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/213565-impulsa-venezuela-vinculos-solidos-con-qatar



Radio Habana Cuba